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Во вторник элита региона: 
депутаты, директора заводов 
и предприниматели, чиновни
ки, представители бюджетной 
сферы и конфессий - обсуди
ли послание президента и 
меры по его претворению в 
жизнь на территории области. 
Зал был полон, некоторые из 
приглашенных разместились 
на балкончиках. В президиум 
пригласили полпреда Прези
дента в УрФО Петра 
Латышева. Собрание, 
с о с т о я в ш е е с я 22 
июня, началось с ми
нуты молчания в па
мять о годовщине на
чала Великой Отече
ственной войны. 

Затем губернатор 
Петр Сумин сообщил 
о состоявшемся нака
нуне телефонном раз
говоре с Президентом 
Владимиром Путиным. Глава 
государства передал привет 
участникам совещания. Гу
бернатор напомнил собрав
шимся основную мысль пре
зидентского послания: «Стра
на должна расти быстрее, чем 
остальной мир». Как вытека
ло из доклада, Челябинская 
область демонстрирует боль
шие, чем в среднем по стране, 
темпы экономического роста. 
Рост валового регионального 
продукта за пять месяцев те
кущего года составил уже 6,6 
процента, а инвестиции в ос
новной капитал выросли на 
42,5 процента. Таким образом, 
поставленная президентом за
дача по удвоению к 2010 году 
ВВП представляется Петру 
Сумину вполне реальной и до
стижимой в границах нашей 
области. 

Безусловно, лидер эконо
мики Челябинской области -
Магнитогорский металлур-

«Страна 
должна 
расти 
быстрее, 
чем 
остальной 
мир» 

гический комбинат. Не случай
но на заседании, где обсужда
лись меры по претворению в 
жизнь основных направлений 
президентского послания, сло
во предоставили генеральному 
директору ОАО «ММК» Вик
тору Рашникову. Его мнение: 
удвоение ВВП к 2010 году дей
ствительно является суперза
дачей, поэтому главная цель 
металлургов - непрерывное 

наращивание экономи
ческого потенциала. В 
2003 году на комбинате 
достигнуты самые высо
кие производственные и 
экономические показа
тели за последние годы. 
Производство товарной 
металлопродукции пре
высило 10 миллионов 
тонн и по сравнению с 
1996 годом возросло в 
1,72 р а з а . В ы р о с и 

объем реализации товарной ме
таллопродукции: в прошлом 
году он составил 84,5 милли
арда рублей, по сравнению с 
2002 годом вырос почти в пол
тора раза. 

- Если сохранятся темпы раз
вития комбината, то с задачей 
удвоения ВВП мы справимся 
уже к 2005 году, - заявил Вик
тор Рашников. 

Следствием стабильной и эф
фективной работы комбината 
стал существенный рост налого
вых отчислений, которые в про
шлом году составили 9,68 мил
лиарда рублей и превысили на
логи 2002 года более чем вдвое. 
Также возросла доля налоговых 
платежей в городском и област
ном бюджетах. В рейтинге круп
нейших налогоплательщиков 
России ММК занимает 14 место. 

Однако, по мнению генераль
ного директора, высокие эконо
мические показатели нельзя при
писывать только благоприятной 

конъюнктуре рынка. Значитель
ных успехов магнитогорские ме
таллурги добились благодаря 
реализации стратегии по дости
жению конкурентоспособности 
на мировом рынке металлопро
ката. Затраты комбината на капи
тальное строительство за после
дние семь лет составили почти 30 
миллиардов рублей или 1,2 мил
лиарда долларов. В результате 
в настоящее время износ основ
ных фондов комбината снижен 
почти до 30 процентов, в 90-х 
годах он составлял почти 90 про
центов. При этом обязательным 
условием выбора любого объек
та капитального строительства 
на ММК является соответствие 
экологическим стандартам. В ре
зультате, несмотря на значи
тельный рост производства, ко
личество валовых выбросов заг
рязняющих веществ по сравне
нию с началом LH)-x годов снизи
лось почти в два раза. 

Виктор Рашников сообщил о 
перспективах реконструкции и 
модернизации ММК. Сегодня 
одним из важнейших направле
ний является создание комплек
са по производству сортового 

проката, которое включает в 
себя строительство трех новых, 
полностью автоматизирован
ных, сортовых станов, двух ма
шин непрерывного литья заго
товок и агрегатов «печь-ковш», 
установку двух электродуго
вых печей. Реализация этих двух 
проектов позволит увеличить 
выплавку стали на 2 миллиона 
тонн в год и достигнуть 12 мил
лионов тонн годового произ
водства проката. Ввод в эксп
луатацию двух новых сортовых 
МНЛЗ состоится уже в этом 
году. Первая МНЛЗ будет за
пущена в День металлурга. В 
планы магнитогорских метал
лургов входят реконструкция 
станов горячей прокатки и мо
дернизация доменного произ
водства. 

- Наши общие усилия долж
ны быть направлены на дости
жение главной цели - рост бла
г о с о с т о я н и я граждан . ОАО 
«ММК» сохраняет свои соци
альные ориентиры, - подчерк
нул генеральный директор. 

На сегодняшний день доходы 
работников ММК одни из самых 
высоких в отрасли. Среднеме

сячная зарплата в прошлом году 
составила более 11500 рублей 
и продолжает увеличиваться. 

Сохраняется крупный пакет 
социальных льгот и гарантий 
для металлургов, куда входят 
предоставление льготных путе
вок в загородные базы отдыха, 
компенсации за лечение и мно
гое другое. В своей социальной 
политике ММК продолжает 
конкретную адресную поддер
жку наименее обеспеченных 
слоев населения. 

На пресс-конференции, со
стоявшейся после совещания, 
президентского полпреда и че
лябинского губернатора спро
сили о борьбе с бедностью. 
Петр Латышев привел статис
тику: всего за три года число 
у р а л ь ц е в , п р о ж и в а ю щ и х за 
чертой бедности, сократилось 
с 42 до 24 процентов. 

ММК ежегодно расходует 
на социальные и благотвори
тельные программы, содержа
ние объектов социальной сфе
ры более 600 миллионов руб
лей. Широкую популярность 
в регионе приобрели многие 
из них, в частности, горнолыж

ные центры в Абзакове и на 
Банном, аквапарки и другие 
спортивные и оздоровитель
ные сооружения ММК. Реа
лизуется комплексная про
грамма «Здоровье», культи
вируются з д о р о в ы й образ 
жизни, занятия физкульту
рой и спортом. Озвучил Вик
тор Рашников \л возможности 
обеспечения работников жиль
ем. По его мнению, это по-пре
жнему очень острый и акту
альный вопрос!. Его решение 
для работников комбината ве
дется через жидищно-инвести-
ционный фонд 
ная с 2001 года 

«Ключ». Начи-
используются 

различные виды ипотечного 
кредитования. Существует от
дельная программа строитель
ства жилья для работников 
М М К . 

- Наши усилия направлены, 
в первую очередь, на то, что
бы сделать жи^нь работников 
ММК и всех Магнитогорцев 
более содержательной, каче
ственной и достойной, - зак
лючил доклад Виктор Рашни
ков. 

Василий С О М О В . 

БЕГУЩАЯ 
СТРОКА 

НПФ 

ФРАЗА 

Всякий, кому приходилось жить в беднос
ти, знает, до чего это накладно - быть 
бедным, 

Джеймс БОЛДУИН 

ц На столько возросли доходы на 
душу населения в Челябинской 
области за четыре года. ! 40 

процентов 
На днях М и н и с т е р с т в о м труда и 
социального р а з в и т и я РФ з арегистри
ровано з а я в л е н и е негосударственного 
пенсионного фонда « С о ц и а л ь н а я 
з а щ и т а старости» о намерении 
о с у щ е с т в л я т ь д е я т е л ь н о с т ь по 
обязательному пенсионному страхо
в а н и ю граждан в качестве с т р а х о в щ и 
ка . Т а к и м образом, фонд получил 
право и н в е с т и р о в а т ь н а к о п и т е л ь н у ю 
ч а с т ь трудовой пенсии граждан 
наряду с П е н с и о н н ы м фондом РФ и 
у п р а в л я ю щ и м и к о м п а н и я м и . 

Обращение городского Собрания 

Совет 
Послезавтра в Челябинске состоится 
заседание Уральского межрегиональ
ного координационного совета (МКС) 
партии «Единая Россия». В нем примут 
участие координатор М К С Г Валерий 
Язев и руководители региональных 
отделений «Единой России» в УрФО. 
Участники заседания обсудят итоги 
отчетно-выборных конференций 
«единороссов» и результаты работы 
региональных и местных отделений 
партии. Секретарь политсовета 
Свердловского регионального отделе
ния «Единой России» Алексей Воробь
ев поделится с соратниками опытом 
работы парторганизации на выборах в 
Законодательное собрание области. 

ОФИЦИАЛЬНО 
О б р а щ е н и е к политическим 

партиям , избирательным 
блокам, выдвинувшим списки 
кандидатов , допущенных к 
распределению депутатских 
мандатов в Государственной 
Думе Федерального Собрания 
Российской Федерации, обще
с т в е н н ы м объединениям, 
собраниям избирателей по 
месту жительства , работы, 
службы, учебы избирательной 
комиссии муниципального 
образования предыдущего 
состава, избирательной комис
сии Челябинской области. 

В связи с подготовкой к проведе
нию выборов депутатов Магнитогор
ского городского Собрания депутатов 
и главы города Магнитогорска, в це
лях формирования избирательной ко
миссии муниципального образования 
города в соответствии с требования
ми статей 22 и 24 Федерального зако
на «Об основных гарантиях избира
тельных прав и права на участие в ре
ферендуме граждан Российской Феде
рации», статьями 15 и 16 Закона Челя
бинской области «О выборах депута
тов представительных органов мест
ного самоуправления, глав муници
пальных образований и иных выбор
ных должностных лиц местного само
управления в Челябинской области» 
Магнитогорское городское Собрание 

депутатов сообщает о приеме с 17 июля 
по 17 августа 2004 года предложений 
политических партий, избирательных 
блоков, выдвинувших списки кандида
тов, допущенных к распределению де
путатских мандатов в Государственной 
Думе Федерального Собрания Россий
ской Федерации, общественных объеди
нений, собраний избирателей по месту 
жительства, работы, службы, учебы, из
бирательной комиссии муниципального 
образования предыдущего состава, из
бирательной комиссии Челябинской об
ласти по кандидатурам в состав избира
тельной комиссии муниципального об
разования города Магнитогорска. 

Предложения по кандидатурам, 
письменное согласие кандидата на на
значение его членом избирательной ко

миссии муниципального образования 
города Магнитогорска с правом ре
шающего голоса оформляются соглас
но приложениям №1-4 и направляют
ся в Магнитогорское городское Собра
ние депутатов: 455044, пр. Ленина 72, 
каб. 407,тел.37-48-96. 

Обращаем внимание на то, что в со
ответствии с федеральным законом и 
законом Челябинской области члена
ми избирательных комиссий с правом 
решающего голоса не могут быть: 

а) лица, не имеющие гражданства 
Российской Федерации; 

б) граждане Российской Федерации, 
признанные решением суда, вступив
шим в законную силу! недееспособны
ми, ограниченно дееспособными; 

Окончание а 2-й стр. 

_ , 
К 75-летию города Магнитогорска 

Конкурс 
I О з д о р о в и т е л ь н о - с п о р т и в н ы й к о м п л е к с 
« А б з а к о в о » п р е д л а г а е т 

1 • ; i 4 M f t M 

Французская автомобилестроительная 
компания Renaul t объявила конкурс 
среди российских производителей 
металлопроката на поставки оцинко
ванного автолиста для московского 
завода «Автофрамос». По словам 
представителей Renault , в данном 
конкурсе участвуют ОАО «Север
сталь», Магнитогорский металлурги
ческий комбинат и Новолипецкий 
металлургической комбинат. Итоги 
данного конкурса будут подведены в 
конце 2004 года. 

Правовые акты органов власти 
г. Магнитогорска и Челябинской области 

Специальное ценовое 

СофтИнКом Ул. Октябрьская, 10 
тел. 23-38-83, 23-54-91 шш 

Схема меняется 
Губернатор Петр Сумин утвердил новую схему област
ной власти, в соответствии с которой на Южном Ура
ле должны появиться министерства. 

По словам первого вице-губернатора Андрея Косилова, количе
ство структур областного правительства сократится почти втрое. 
Десять министерств и несколько укрупненных главных управлений 
придут на смену 33 главным управлениям и комитетам. По мысли 
авторов реформы, это позволит повысить эффективность работы 
областного правительства и избавит его от лишних функций. «Путь 
к созданию министерств был длинным», - заметил вице-губернатор 
Николай Рязанов. В течение трех-четырех лет, готовясь к струк
турным преобразованиям, областные чиновники внимательно изу
чили около 800 нормативных актов. В итоге пришли к выводу, что 
необходимо сокращать и укрупнять власть. Так, вместо трех пер
вых вице-губернаторов в новой структуре правительства будут 
работать два. Их персоналии пока не называются. 

Без вредных производств 
В пятом листопрокатном цехе ОАО « М М К » реконст
руируют травильное и термическое отделения. 

Реконструкция ЛПЦ-5 осуществляется в рамках создания со
временного высокотехнологичного комплекса по производству 
холоднокатаного и сортового проката - одного из главных на
правлений технического перевооружения. Намеченная програм
ма рассчитана на пять лет, она улучшит позиции комбината на 
рынке холоднокатаного листа для автомобильной промышлен
ности. А общий экономический эффект от комплексной реконст
рукции ЛПЦ-5 составит 2 миллиарда 82 миллиона рублей в год. 

В термическом отделении цеха по контракту с австрийской 
фирмой «Эбнер» предполагается замена устаревших печей от
жига в азотной среде на более совершенные агрегаты водород
ного отжига. Вместо 45 старых печей будут установлены 36 но
вых. Первый блок из 12 колпаковых печей уже вошел в строй в 
начале марта, в мае были пущены еще 12 печей, а к середине 
июля будут действовать все остальные. 

В травильном отделении ЛПЦ-5 реализуется проект по пере
ходу с серного на солянокислое травление металла с одновре
менным строительством комплекса регенерации отработанных 
травильных растворов. Работы ведутся с участием специалис
тов итальянской фирмы «Текинг». Новая технология увеличит 
мощности до 3 миллионов 200 тысяч тонн. 

Следует учесть, что новые производственные объекты ММК 
сооружаются по строгим правилам природоохранного законо
дательства. Все проекты проходят обязательную экологическую 
экспертизу. Итоги природоохранной деятельности очевидны. 
При росте производства за последние пять лет количество выб
росов уменьшилось на пять миллионов тонн. Всего с 1989 года 
валовые выбросы загрязняющих веществ в атмосферу сократи
лись в 3 раза, сбросы в водные объекты - в 1,6 раза. 

На содержание природоохранных объектов комбинат ежегод
но расходует более 800 миллионов рублей. 

Сергей МАРТОВ. 

Инициатива осталась 
инициативой 

В о б щ е с т в е н н о - п о л и т и ч е с к о м центре состоялась 
встреча журналистов городских С М И с представите
лями общественно-политических организаций. 

Партийцы и общественники сделали очередную попытку «вы
яснить отношения» с четвертой властью. Речь шла о том, как при 
помощи средств массовой информации повысить популярность 
городских отделений политических партий и общественных орга
низаций. Разумеется, не обошлось без упреков в адрес СМИ о 
предвзятом отношении к деятельности городских активистов. 

- Одним партиям наши СМИ отдают предпочтение, а о деятель
ности других замалчивают, - высказалась по этому поводу лидер 
городского отделения партии пенсионеров Любовь Алонцева. 

«Выяснение отношений» продолжалось в течение часа. Но к 
общему мнению стороны так и не пришли. Разномастная обще
ственность претендовала на бесплатные площади и эфирное вре
мя для собственной политической рекламы. Правда, обе сторо
ны сошлись в одном - публиковать партийные программы не 
имеет смысла. 

- Кого сегодня ни спроси, все за народ, за страну, - достаточ
но точно выразил суть проблемы один из самых активных учас
тников встречи секретарь горкома КПРФ Анатолий Ковалев. 

Конструктивизму явно помешал и некий дисбаланс сил. На 
встрече с общественностью явно преобладали журналисты. Го
родские политики инициативу-то проявили, но реализовать ее 
на деле явно не торопятся. Что ж, у каждой партии свои идеи, а 
у каждого СМИ свои цели. 

Владимир СОКОЛОВ. 

Поработать не успел... 
Магнитогорский хоккейный клуб, увы, продолжает 
нести потери. 22 июня прямо на рабочем месте скон
чался тренер «Металлурга» и юношеской сборной 
России Михаил Калашников. 

Этот наставник в нашем городе был известен прежде всего как 
детский тренер. Его воспитанники, хоккеисты 1987 года рожде
ния, трижды становились чемпионами страны среди сверстников, 
несколько человек выступали в юношеской сборной России, где 
стали победителями двух Кубков четырех наций и приняли учас
тие в Мировом юношеском хоккейном вызове (этот турнир в 
Канаде считают чемпионатом мира для хоккеистов не старше 17 
лет). Тренером команды мастеров Михаил Калашников был на
значен минувшей весной после окончания чемпионата страны, в 
котором «Металлург» завоевал серебряные медали. Но, по боль
шому счету, поработать в новой должности не успел. 

В свое время Калашников сам довольно неплохо играл в хок
кей, был одним из самых перспективных молодых хоккеистов в 
Челябинске, где начинал путь в большой спорт, выступал в юно
шеской сборной СССР. В 1978 году он даже стал серебряным 
призером чемпионата Европы среди юниоров. 

После месячного отпуска хоккеисты и тренеры «Металлур
га» соберутся вместе 28 июня. Уже без Михаила Калашникова... 

Владислав РЫБАЧЕНКО. 
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